
交通量現況調査について、
・箕面摂津線と中環下（ヤマト前）交差点が調査地点か
　ら除外されているのは何故ですか？
　施設関連車両が全く通行しないのではない。
　来退館の主要走行ルートから除外されているとは言
　え、一番混雑する場所を調査するのが必要ではない
　でしょうか？
・又、その対策はどのようにお考えですか？「要回答」

 
ご指摘の交差点は来退館ルートとして想定していないた
め、交通量調査地点として設定しておりません。
ただし、外周道路に混雑が発生すると、当該交差点に渋

滞が及ぶことは認識しております。そのため、外周道路
と接続する交差点（北山田小学校の東側）において調査
を予定しており、渋滞長について把握する予定としてお
ります。
現在、吹田市環境影響評価審査会において、本環境影響

評価の調査・予測・評価手法について審査を受けており
ます。その審査結果を踏まえた上で、調査地点等は適切
に設定いたします。調査および予測の結果を踏まえ、本
事業に起因する影響が想定された場合は、適切な対策を
検討いたします。
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